

Noticias agencias

Las Universidades valencianas y andaluzas reclaman su nivel de excelencia

14-03-2011 / 16:40 h

Valencia, 14 mar (EFE).- Los rectores de las universidades públicas andaluzas y valencianas, que hoy se han reunido en la Universidad Politécnica de Valencia, han valorado la fortaleza que representan dentro del sistema de excelencia universitario español y han pedido que se les reconozca su potencial al mismo nivel que el madrileño y catalán.

Han resaltado que el programa "Campus de Excelencia Internacional" (CEI) del Ministerio de Educación ha valorado "insuficientemente, hasta ahora, la dimensión y calidad de los sistemas universitarios valenciano y andaluz", ya que el reconocimiento obtenido no se corresponde con los indicadores sobre actividades académicas, docentes y científicas.

Este es uno de los aspectos que se han abordado en un encuentro bilateral de rectores de universidades públicas valencianas y andaluzas celebrado hoy en la Ciudad Politécnica de la Innovación de Valencia.

Al encuentro han asistido los rectores Juan Juliá (Politécnica de Valencia) Esteban Morcillo (Universitat de València), Vicent Climent (Jaume I de Castellón), Ignacio Jiménez (Alicante) y Jesús Rodríguez Marin (UMH de Elche).

Por parte de las universidades andaluzas han estado presentes los rectores de diez de las trece universidades públicas, con las excepciones de la Pablo De Olavide (Sevilla), la Universidad de Granada y la Universidad Internacional de Andalucía.

En la reunión, los máximos responsables han hablado de los modelos de financiación universitaria plurianual, de los campus de Excelencia Internacional y de futuros proyectos conjuntos a establecer entre las universidades valencianas y andaluzas.

En una comparecencia ante los medios de comunicación, la rectora de la Universidad de Málaga y presidenta de la Asociación de Universidades públicas de Andalucía, Adelaida de la Calle, ha explicado que "en la reunión hemos hecho una reflexión conjunta sobre lo que es nuestra fortaleza dentro del sistema español de universidades".

"Evidentemente que Andalucía, Cataluña y las comunidades Valenciana y Madrileña tienen que estar porque son los pesos pesados dentro del sistema universitario, no solamente por tamaño, sino por cualquiera de los indicadores", ha indicado la rectora.

Por su parte, el rector de la Universidad de Valencia, Esteban Morcillo, ha asegurado que "somos un excelente sistema universitario y las comunidades autónomas pueden sentirse orgullosas de sus universidades públicas".

Morcillo ha agregado que "nuestro deseo es hacer juntos polos de excelencia académica entre las universidades andaluzas y valencianas", ya que ambos sistemas, por "su productividad y su posicionamiento en las evaluaciones e indicadores, son potentes y llamados a constituirse en polos de conocimiento".

Al término de la reunión, los rectores han elaborado un documento en el que se asegura que "la amplitud y calidad de los servicios universitarios que ofrecen los cuatro grandes sistemas (Madrid, Cataluña, Comunitat Valenciana y Andalucía) es muy similar de acuerdo con indicadores objetivos".

Los rectores de Andalucía y de la Comunidad Valenciana han acordado establecer estrategias de cooperación que contribuyan a mejorar la calidad de sus universidades, visualizar sus resultados y promover un funcionamiento más equitativo de las políticas del sistema universitario español.

Para impulsar dichos objetivos constituirán un Observatorio conjunto sobre el sistema universitario español y desarrollarán un encuentro anual de seguimiento de la situación. EFE

0

Por comunidades

[Andalucía](#)

[Aragón](#)

[Baleares](#)

[Cantabria](#)

[Castilla La Mancha](#)

[Castilla y León](#)

[Cataluña](#)

[Ceuta](#)